

30.08.2016

3. Reitertag in Göbrichen: Junge Lokalmatadoren überzeugen

Neulingen-Göbrichen. Auch die dritte Ausgabe des breitensportlichen Reitertags beim LRFZV Göbrichen war dem Nachwuchs gewidmet und wurde von jungen Reitern und Amazonen gerne wahrgenommen.

Darunter auch etliche Mitglieder des Göbricher Vereins. Insgesamt neun Prüfungen wurden angeboten, vom Führzügel-Wettbewerb über A- und E-Dressurreiter- und Springwettbewerbe, bis hin zum Stafetten-Springen und dem erstmals ausgetragenen Glücksspringen. Erfolge verzeichneten – sehr zur Freude des Vorsitzenden Wolfgang Ziegler – auch etliche junge Reiter des LRZFV Göbrichen.

So siegte etwa Mareike Ziegler bei einem A-Springen vor Julia Strohhäcker vom Pforzheimer RV und Tina Bock RV Hagenäcker Tiefenbronn. Vierte wurde Silke Bach, Göbrichen. Strohhäcker kam dagegen bei einem Stilspringen Klasse E auf Rang eins, gefolgt von Lara-Marie Bihler, RFV Maulbronn und Vivien König, RC Riedhöhe. Spannend auch für die Zuschauer ging's beim Glücksspringen zu, mussten doch acht Hindernisse mit neun Sprüngen in einer vorgegebenen Reihenfolge innerhalb von 90 Sekunden möglichst oft und fehlerfrei bewältigt werden. Das gelang Tina Bock, RV Hagenäcker Tiefenbronn, am besten, Mareike Ziegler und Silke Werner standen nur wenig nach. Nadine Schrafft vom RZV Neubärental wurde ein Opfer ihres hohen Tempos und ging in einer "Kurve" samt Pferd zu Boden. Glücklicherweise blieben beide unverletzt.

Die Dressurwettbewerbe hatte man – den hohen Temperaturen geschuldet – in die Halle verlegt. Einen davon (RE 1) entschied Jane Bock, RV Hagenäcker Tiefenbronn, für sich. Zweite wurde Sibylle Hubert, RSG Königsbach-Hegenach, vor Annika Schäfer, RC Bretten.

Junge Talente präsentierten sich auch beim Führzügel- und beim Reiter-Wettbewerb. Bei letzterem freuten sich Celine Steinbach, RV Pforzheim-Hohberg, Sofia Roth, PF Straubenhardt, und Lucia Monasso, RSG Königsbach-Hegenach über ihre Trophäen. Beim Führzügel-Wettbewerb waren es Lia Ernst, RFV Zaisenhausen, Lea Sophie Klinder, PF Straubenhardt und Mia Stella Krais, LRZFV Göbrichen.

Ein wenig getrübt wurde die bestens organisierte Veranstaltung durch die tropischen Temperaturen. So kamen nicht nur weniger Teilnehmer auf die Anlage "Im Hoesel", sondern auch weniger Besucher als erwartet. Vereinschef Wolfgang Ziegler, der sich am Ende dennoch über einen gut gelungenen Tag freute, deutete an, die Veranstaltung im kommenden Jahr eventuell vor die Sommerferien zu verlegen.

Alle Ergebnisse unter: www.reitverein-goebrichen.de